

30.000 EUR für Kelmis

DG-Regierung investiert in lokale Bürgerbeteiligung

Während der auf Ebene der Deutschsprachigen Gemeinschaft initiierte Bürgerdialog des Parlaments als innovatives Vorzeigeprojekt internationale Aufmerksamkeit von Presse und Wissenschaft genießt, können aus Sicht der Regierung weitere Partizipationsmöglichkeiten auf lokaler Ebene die Optionen demokratischer Teilhabe in Ostbelgien ergänzen. 30.000 EUR sollen im Rahmen eines Pilotprojekts zur Erprobung innovativer Beteiligungskonzepte in der Gemeinde Kelmis beitragen.

Ministerpräsident Paasch: „Neue Beteiligungsmöglichkeiten stärken das Wir-Gefühl und die Identifikation der Bürgerinnen und Bürger mit ihrer Gemeinde, ihrem Dorf oder ihrem Viertel. Alle Menschen können mit ihren Ideen und Anregungen zu kreativen Projekten in ihrer unmittelbaren Umgebung beitragen.“

Zur Erprobung innovativer Beteiligungskonzepte auf lokaler Ebene gewährt die DG-Regierung der Gemeinde Kelmis im Rahmen eines Pilotprojekts Mittel in Höhe von 30.000 EUR. Inhalte und Form der auf dieser Basis umgesetzten Maßnahmen werden der Entscheidung der Gemeindeverantwortlichen überlassen.

Nach anschließender Auswertung des Pilotprojektes und weiteren Arbeiten im Bereich der lokalen Beteiligung soll im Laufe des Jahres 2023 über die Ausweitung und Verstetigung entsprechender Maßnahmen in der gesamten Deutschsprachigen Gemeinschaft entschieden werden.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgo.vb